

# Castellón se prepara para recibir a los mejores "runners" para el Mundial - Mediterráneo - 09/05/2018

MEDITERRÁNEO

ATLETISMO

## Castellón se prepara para recibir a los mejores 'runners' para el Mundial

Presentan en la plaza de las Aulas una prueba en la que participarán 400 atletas

REDACCIÓN  
deportes@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

La provincia hace historia con la llegada del Campeonato del Mundo de trail el próximo sábado como referente internacional de turismo deportivo. Castellón concentrará la atención mediática internacional y ya hay 80 periodistas confirmados de distintos países para cubrir esta competición, en la que participan los 400 mejores corredores de montaña del mundo. Una repercusión sin precedentes que se convertirá en la mejor oportunidad para posicionarse en el mundo la provincia de Castellón como el mejor escenario deportivo, el programa lanzado por la Diputación.

El presidente de la corporación, Javier Moliner, destacó ayer en la presentación oficial del Campeonato del Mundo que «el sábado arranca el mayor evento deportivo de los últimos tiempos que vivirá Castellón». «Será la primera vez en la historia que reuniremos a los 400 mejores corredores del mundo, de 49 países y los cinco continentes para alargar la leyenda en torno al Penyagolosa. 400 corredores que se unen a los 2.100 que correrán la MiM y la CSP en la Penyagolosa Trails», dijo. Un acto en el que también estuvieron el secretario autonómico de Cultura y Deporte, Albert Girona; el director de proyectos

de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez; el diputado de Deportes, Luis Martínez, y el director de Penyagolosa Trails HG, Tico Cervera, quien agradeció «el apoyo de todos los colaboradores y patrocinadores que han creído en este proyecto» y les «han acompañado durante tantos años hasta llegar aquí».

Durante la presentación, se formalizó el izado de la bandera del Campeonato del Mundo y presentó la escultura diseñada por el artista Manuel Sáez que da forma a los trofeos del Mundial así como de la Penyagolosa Trails.

**CONGRESO DE TRAIL** // El aula magna de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I acoge hoy y mañana el IV Congreso Internacional de Trail Running, que incluye un programa con la participación de 27 ponentes del máximo nivel y actividades diversas como talleres, ponencias y mesas redondas que permitirán abordar las temáticas más relevantes del mundo del *running*.

El congreso será inaugurado por el vicerrector de Campus, Infraestructuras y Nuevas Tecnologías de la UJI, Pablo Aibar; Volker Scheer, vicepresidente de la Fundación Ultra Sports Science; Luis Martínez, diputado de Deportes; Enric Porcar, concejal de Deportes; y Tino Traver, relaciones institucionales del Villarreal CF. ≡



►► Unos 400 'runners' tomarán parte en el Campeonato del Mundo.



►► Momento de la izada de la bandera que tuvo lugar ayer.